

Grenoble, le 4 juin 2016

## Une très belle réussite pour l'édition 2016 de la Fête des Tuiles !

En début de soirée, plus de 100 000 Grenoblois avaient participé à la seconde édition de la Fête des Tuiles, ce samedi 4 juin. Depuis 20h, les soirées à l'Estacade et au square Drevet attirent encore un autre public.

Dès le matin, une affluence nouvelle s'est fait sentir. Tout au long de la journée, les Grenoblois ont très largement profité des cours Jean-Jaurès et Libération, libérés de la circulation automobile. Ils ont apprécié de pouvoir déambuler d'une animation à une autre, entre chorales, danses, sports, vide-grenier etc.

Les commerçants, largement mobilisés et véritables acteurs de la fête, sont allés à la rencontre des Grenoblois, en proposant de nombreuses animations. L'occasion pour eux de promouvoir leur activité, et pour les passants de découvrir des commerces, ou de nouvelles saveurs !

A partir de 17h, le grand Défilé des Tuiles et ses marionnettes géantes a indéniablement séduit le public. Une quinzaine de chars, deux fois plus que l'année dernière, et de nombreuses batucadas, ont défilé du nord au sud, accompagnés par les Grenoblois.

Pour Eric Piolle, maire de Grenoble : « Cette deuxième édition est une réussite ! Je me réjouis de voir l'effervescence dont peuvent faire preuve les habitants de notre ville. Aujourd'hui, ils ont investi les cours, leur ville, et se sont offerts cette belle journée. Ils se sont appropriés cette fête, qui fait désormais partie du patrimoine évènementiel de Grenoble. »

